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La Presiden-
ta Municipal de 
Guadalajara, Ve-
rónica Delgadi-
llo García, entre-
gó 482 viviendas 
accesibles con 
precios a partir 
de 600 mil pe-
sos, con el obje-
tivo de facilitar 
el acceso a una 

vivienda digna 
para las familias 
tapatías. Este 
programa busca 
atender la cre-
ciente demanda 
habitacional en 
la ciudad y mejo-
rar las condicio-
nes de vida de 
los ciudadanos.
Durante el even-

to de entrega, 
Delgadillo García 
destacó la im-
portancia de es-
te proyecto para 
brindar mayores 
oportunidades a 
quienes buscan 
un hogar propio.
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Acceso a la 
vivienda: un 
derecho que 
Guadalajara 
impulsa con 
hechos

En un país donde 
la falta de vivienda 
digna es un proble-
ma persistente, el 
esfuerzo de la Pre-
sidenta Municipal 
Verónica Delgadillo 
García en Guadala-
jara marca un prece-
dente en el acceso a 
hogares accesibles 
y de calidad.

La entrega de 482 
viviendas con pre-
cios accesibles no 
es solo un logro ad-
ministrativo, sino 
una respuesta a la 
creciente demanda 
de miles de familias 
que buscan estabili-
dad y seguridad. Con 
esta iniciativa, el go-
bierno municipal no 
solo ofrece hogares, 
sino también espe-
ranza y oportunida-
des.

El acceso a la vi-
vienda es un derecho 
fundamental y ga-
rantizarlo no debería 
ser una tarea imposi-
ble. Programas co-
mo este rompen ba-
rreras económicas y 
burocráticas, permi-
tiendo que más per-
sonas accedan a fi-
nanciamientos y op-
ciones habitaciona-
les adecuadas a sus 
necesidades.

Además, la planifi-
cación de estas vi-
viendas bajo un mo-
delo sustentable e 
integrado demues-
tra que el desarrollo 
urbano puede ser in-
clusivo, ordenado y 
con visión de futuro.



“Sabemos que 
acceder a una vi-
vienda puede ser 
complicado, por 
eso seguimos 
trabajando para 
que más familias 
tengan un espa-
cio digno y ac-
cesible en Gua-
dalajara”, expre-
só la alcaldesa.
Las  v iv iendas 
cuentan con in-
fraestructura mo-

derna y sustenta-
ble, garantizando 
servicios básicos 
de calidad y proxi-
midad a centros 
educativos, trans-
porte público y 
áreas recreati -
vas. Este esfuer-
zo forma parte de 
un plan integral 
que contempla 
la expansión de 
proyectos de vi-
vienda asequible 

en distintas zo-
nas de la ciudad.
Además, el go-
bierno munici -
pal ha trabajado 
en conjunto con 
instituciones fi-
nancieras y desa-
rrolladores para 
ofrecer opciones 
de financiamiento 
accesibles, ase-
gurando que más 
ciudadanos pue-
dan beneficiarse 

de este programa.
Con esta inicia-
tiva, Guadalaja-
ra reafirma su 
compromiso con 
el desarrollo ur-
bano sostenible 
y el bienestar de 
sus habitantes, 
apostando por 
un modelo de ciu-
dad más inclusi-
vo y equitativo.

Este esfuerzo forma parte de un plan integral que con-Este esfuerzo forma parte de un plan integral que con-
templa la expansión de proyectos de vivienda asequibletempla la expansión de proyectos de vivienda asequible
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Ixtlahuacán de los 
Membrillos celebró 
la creación de su 
primer Bosque Ur-
bano Metropolita-
no, un proyecto que 
brindará servicios 
ambientales y re-
creativos a más de 
13,000 personas. 
En colaboración 
con el Consejo Ciu-
dadano Metropo-
litano (CCM), Ime-
plan y la Agencia 
Metropolitana de 
Bosques Urbanos 
(AMBU), el munici-
pio aprobó la entre-

ga en comodato de 
9.7 hectáreas para 
la construcción de 
este espacio, ubica-
do cerca de la Presa 
Los Alazanes. Con 
actividades de edu-
cación ambiental, 
como senderos in-
terpretativos y cur-
sos, este Bosque, 
conocido como 
el "Santuario del 
Membrillo", inclui-
rá especies nativas 
y árboles frutales 
representativos del 
municipio. El alcal-
de José Heriberto 

García Murillo des-
tacó que este pro-
yecto busca recu-
perar el medio am-
biente y ofrecer un 
espacio de espar-
cimiento para las 
familias locales. Se 
estima que benefi-

ciará directamente 
a habitantes de 12 
fraccionamientos y 
comunidades cer-
canas, generando 
un impacto posi-
tivo en la región.

REGIÓN

Crean primer Bosque Urbano en Ixt-Crean primer Bosque Urbano en Ixt-
lahuacán de los Membrillos para be-lahuacán de los Membrillos para be-

neficio ambiental y recreativoneficio ambiental y recreativo



El C5 Jalisco, 
en colabora-
ción con la 
Fiscalía del 
Estado, llevó 
a cabo una 
capacitación 
para monito-
ristas y opera-
dores del 9-1-
1 y Denuncia 
Anónima 089, 
enfocada en la 
prevención del 
delito de extor-
sión. El taller, 
impartido por 
la Unidad de 
Investigación 
Especializada 

en Secuestros 
y Extorsiones, 
t iene  como 
objetivo pro-
porcionar a los 
operadores las 
herramientas 
necesarias pa-
ra manejar ade-
cuadamente 
casos de ex-
torsión y frau-
de telefónico.
Durante la ca-
pacitación, se 
establecieron 
los protocolos 
de actuación 
para asegurar 
que las vícti-

mas reciban 
a s e s o r í a  y 
apoyo oportu-
no. Además, 
se destacó la 
impor tancia 
de la denun-
cia anónima 
a través de la 
línea 089, que 
garantiza con-

fidencialidad y 
seguridad pa-
ra quienes de-
seen reportar 
estos delitos.
C5 Jalisco ha-
ce un llamado 
a la ciudadanía 
para que utili-
ce el número 
de emergencia 

9-1-1 en situa-
ciones de ries-
go y denuncie 
de manera se-
gura los inten-
tos de extor-
sión o fraude.

Capacitan a operadores del 9-1-1 y 
Denuncia Anónima 089 para prevenir 

extorsiones en Jalisco

REGIÓN

 El taller, impartido por la Unidad de Investiga- El taller, impartido por la Unidad de Investiga-
ción Especializada en Secuestros y Extorsionesción Especializada en Secuestros y Extorsiones



A v a n z a  l a 
susti tución 
de placas ve-
hiculares en 
Jalisco como 
parte de un 
proceso obli-
gatorio y gra-
tuito para los 
vehículos con 
terminación 
1. Este trámi-
te, que incluye 
la verificación 
responsable, 
la sustitución 

de placas y el 
refrendo, se 
realiza a tra-
vés del paque-
te 3x1, con un 
costo de 900 
pesos. Es fun-
damental que 
los conducto-
res realicen 
el proceso en 
tiempo y for-
ma, ya que, a 
partir de 2026, 
solo podrán 
circular vehí-

culos con pla-
cas de dise-
ño “Collage” 
o “Cabañas”, 
perdiendo va-
lidez los dise-
ños anteriores 
como “Jalis-

co”, “Minerva” 
y “Gota”. La 
susti tución 
se lleva a ca-
bo en las re-
caudadoras 
del  estado, 
donde se de-

be presentar 
la documen-
tación nece-
saria, como la 
verificación y 
la identifica-
ción oficial.

Avanza la sustitución de placas 
vehiculares en Jalisco: ¡Cumple con el 

trámite antes de 2026!

REGIÓN

Es fundamental que los conductores realicen Es fundamental que los conductores realicen 
el proceso en tiempo y forma, ya que, a partir de el proceso en tiempo y forma, ya que, a partir de 

20262026



Con el objetivo 
de fortalecer la 
seguridad en el 
sector del auto-
transporte de 
carga pesada, 
Roberto Alar-
cón Estrada, 
Coordinador 
Estratégico de 
Seguridad en 
Jalisco, y Sal-
vador González 
de los Santos, 
Fiscal del Esta-
do, se reunieron 
con represen-
tantes de la Cá-
mara Nacional 
del Autotrans-

porte de Carga 
(CANACAR) y 
la Confedera-
ción Nacional 
de Transportis-
tas Mexicanos 
(CONATRAM). 
Durante el en-
c u e n t r o ,  s e 
abordaron te-
mas relaciona-
dos con la se-
guridad en las 
carreteras es-
tatales y la pro-
tección de los 
transportistas.
Alarcón Estra-
da destacó los 
esfuerzos de la 

administración 
e ncab e zada 
por el Gober-
nador Pablo 
Lemus  para 
garantizar la 
seguridad vial. 
Ade más ,  se 
acordó agilizar 
los trámites pa-
ra la entrega de 
unidades ase-
guradas por 
robo, una vez 
acreditada su 
propiedad, y fa-
cilitar el acceso 
a las copias de 
las carpetas de 
investigación. 

Se estableció 
también la rea-
lización de re-
uniones perió-
dicas para dar 
seguimiento a 
los acuerdos.
En Jalisco, CA-
NACAR aporta 

significativa-
mente a la eco-
nomía estatal 
con  más de 
50 mil unida-
des motrices.

Fortalecen seguridad en el autotransporte 
de carga pesada en Jalisco

REGIÓN

Se acordó agilizar los trámites para la en-Se acordó agilizar los trámites para la en-
trega de unidades aseguradas por robotrega de unidades aseguradas por robo



Inició el ciclo 
de Diálogos 
de Co -crea-
ción para la 
construcción 
de la Reforma 
de Transparen-
cia de Jalisco, 
con el objetivo 
de analizar, so-
cializar y reci-
bir propuestas 
para fortalecer 
la transparen-
cia en el esta-
do. Este primer 
encuentro, que 
reunió a más 
de 650 perso-
nas de mane-
ra presencial 
y virtual, fue 
convocado por 
la Secretaría 
de Planeación 
y Participación 
Ciudadana, la 
Contraloría de 
Jalisco y el Co-
mité de Partici-
pación Social.
Cynthia Can-
tero, Secreta-
ria de Planea-
ción, destacó 
que el proceso 
involucrará a 
todos los sec-

tores sociales, 
académicos 
y empresaria-
les del estado. 
Además, resal-
tó la importan-
cia de mante-
ner los altos 
estándares de 
transparencia 
y rendición de 
cuentas que ya 
tiene Jalisco. 
Los Diálogos 
de Co-creación 
se extenderán 
a las 12 regio-
nes del estado 
para escuchar 
a todos los ja-
liscienses. El 
panel inaugu-
ral abordó las 
implicaciones 
de la Reforma 
Constitucio-
nal en materia 
de Transpa-
rencia, con la 
participación 
de expertos y 
periodistas.

Inician los Diálogos Inician los Diálogos 
de Co-creación de Co-creación 

para la Reforma de para la Reforma de 
Transparencia en Transparencia en 

JaliscoJalisco

REGIÓN



PUBLICA
DIARIO

 La unidad sindical, clave 
para el futuro laboral de 

México

JALISCO
FEB 27

WWW.MEXICOPUBLICA.MX

 Secretario General  Secretario General 
de la Federación Juan de la Federación Juan 
Huerta PérezHuerta Pérez

Por una agenda laboral fuerte y Por una agenda laboral fuerte y 
unida: Democracia, soberanía unida: Democracia, soberanía 
y nuevas conquistas para los y nuevas conquistas para los 
trabajadores de Méxicotrabajadores de México



La Secretaría 
de Transpor-
te  (Se tran) 
reporta una 
disminución 
del 75% en el 
índice de vícti-
mas mortales 
relacionadas 
con unidades 
del transpor-
te público en 
el Área Me-
tropolitana de 
Guadalajara 
(AMG) duran-
te el primer 
bimestre de 
2025, en com-
paración con 
el mismo pe-
riodo del año 
anterior. En 
enero y febre-
ro de 2024 se 
regis traron 
ocho muertes, 
mientras que 
en 2025 solo 
se contabili-
zaron dos. Es-
te éxito se atri-
buye a diver-
sas medidas 
implementa-
das, como la 
implementa-

ción de siste-
mas electró-
nicos de pago, 
capacitación 
a operadores 
y vigilancia 
constante en 
puntos de al-
ta incidencia. 
Además, se 
han alcanzado 
dos períodos 
consecutivos 
de 30 días sin 
siniestros fa-
tales. Setran 
reafirma su 
compromiso 
con la Visión 
Cero, buscan-
do continuar 
con la reduc-
ción de acci-
dentes y vícti-
mas mortales.

Disminuye 75% el índice de víctimas Disminuye 75% el índice de víctimas 
mortales en accidentes de transporte mortales en accidentes de transporte 

público en Guadalajarapúblico en Guadalajara
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Se firmó el con-
venio "Acredita-
ción a las Bue-
nas Prácticas 
Laborales Jalis-
co", una iniciati-
va que busca fo-

mentar la cultura 
de la legalidad 
en los centros 
de trabajo del 
estado. Este pro-
yecto, realizado 
en colaboración 

con Industriales 
Jalisco, tiene 
como objetivo 
principal ofre-
cer asesoría y 
herramientas 
para apoyar a 
los empleadores 
jaliscienses, así 
como ofrecer in-
centivos que me-
joren el entorno 
laboral. Para ce-
lebrar esta firma, 
se organizó un 
foro laboral en el 
que se discutie-
ron las reformas 

laborales y las 
estrategias que 
implementará 
la Dirección de 
Inspección, ba-
jo la dirección de 
Miguel Villegas. 
Durante el even-
to, los empresa-
rios tuvieron la 
oportunidad de 
resolver dudas y 
ampliar su visión 
sobre las accio-
nes que se lleva-
rán a cabo desde 
la Secretaría del 
Trabajo de Ja-
lisco (SECTRA). 
Este convenio 
refleja el com-
promiso de Jalis-
co para mejorar 
las condiciones 
laborales y for-
talecer la legali-
dad en los espa-
cios de trabajo.

GABINETE

Se instala el COPPLADE para impulsar Se instala el COPPLADE para impulsar 
la participación ciudadana en Jaliscola participación ciudadana en Jalisco



El Sistema DIF Ja-
lisco, encabezado 
por su Presidenta 
Maye Villa de Le-
mus, instaló una 
mesa de diálogo 
con familias y co-
lectivos de bús-
queda de perso-
nas desapareci-

das en Lagos de 
Moreno. Durante 
este encuentro, 
Villa de Lemus 
destacó el com-
promiso del Go-
bierno estatal con 
estas familias, 
asegurando que 
la atención inte-

gral será una prio-
ridad. Como parte 
de este compro-
miso, se anunció 
la construcción 
del Primer Centro 
de Paz en el muni-
cipio, un espacio 
destinado a brin-
dar apoyo psico-
lógico y asisten-
cia integral. Este 
centro será el pri-
mero de varios 
en Jalisco para 
acompañar a las 
víctimas de desa-
parición forzada. 
Además, se rea-
firmó el fortaleci-

miento del progra-
ma "Acompañar 
las Ausencias", 
implementado en 
Zapopan y Guada-
lajara desde hace 
nueve años. La es-
trategia también 
involucra a diver-
sas Secretarías y 
Organismos del 
Gobierno estatal, 
con un presupues-
to de 30 millones 
de pesos para 
garantizar los de-
rechos y el bien-
estar de las fami-
lias afectadas.

GABINETE

DIF Jalisco reafirma apoyo a colectivos DIF Jalisco reafirma apoyo a colectivos 
de búsqueda en Lagos de Morenode búsqueda en Lagos de Moreno



La militancia, el corazón 
de la transformación de 

Morena

La fuerza de un 
movimiento polí-
tico no radica úni-
camente en sus 
liderazgos, sino 
en su militancia. 
Morena lo en-
tiende bien y, ba-
jo la conducción 
del Secretario 
de Organización, 
Andrés Manuel 
López Beltrán, 
está sentando las 
bases para forta-
lecer su estructu-
ra en todo el país.
Los encuentros 
regionales con 
líderes estata-
les no solo bus-
can sumar afilia-
dos, sino cons-
truir una militan-
cia consciente, 
informada y con 
verdadera parti-
cipación política. 
Morena no solo 

se expande, sino 
que se consoli-
da con una base 
activa que jue-
ga un papel cla-
ve en la transfor-
mación nacional.
El reto no es me-
nor. La política 
en México es-
tá en constante 
cambio, y un par-
tido que aspira 

a la permanen-
cia debe apos-
tar por la forma-
ción, la unidad y 
el compromiso 
de su gente. Con 
módulos de afi-
liación en plazas 
públicas, univer-
sidades y sindi-
catos, Morena se 
abre a una ciuda-
danía que busca 

espacios de par-
ticipación real.
Andrés Manuel 
López Beltrán 
ha dejado cla-
ro que este pro-
ceso no es solo 
cuantitativo, si-
no cualitativo.

MÉXICO HOYMÉXICO HOY
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 
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Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.

1 Dólar = 
20.3539 MXN

⇨ -0.0334 -0.16%

Compra
19.9565
Venta
20.7513

Precip.:  0%
Humedad: 44%
Viento: a 8 km/h

Soleado
30°
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En la sesión de 
la Comisión de 
Derechos Hu-
manos y Pue-
blos Origina-
rios, presidida 
por el diputado 
José Aurelio 
Fonseca Oliva-
res, se aprobó 
el “Manual de 
Organización, 

Operación y 
Procesos del 
Órgano Técni-
co de Derechos 
H u m a n o s  y 
Pueblos Origi-
narios para la 
LXIV Legislatu-
ra del Congre-
so del Estado”. 
Este manual 
detalla las fun-

ciones, facul-
tades y obli -
gaciones del 
personal de la 
comisión y será 
divulgado por 
el titular del Ór-
gano Técnico, 
Pedro García 
Castellanos, 
en el portal de 
transparencia.

Durante la se-
sión, la presi-
denta de la Co-
misión Estatal 
de Derechos 
Humanos de 
Jalisco (CED-
HJ), Luz del 
Carmen Godí-
nez González, 
presentó avan-
ces y retos en 
la materia. In-
formó sobre la 
recepción de 
casi 3,000 que-
jas en 2024, 42 
recomendacio-
nes y un total 
de 13 millones 
de pesos en 

compensacio-
nes para las 
víctimas. Tam-
bién destacó la 
capacitación a 
más de 30,600 
s e r v i d o r e s 
públicos y la 
creación de un 
centro de es-
tudio en dere-
chos humanos.
Además, parti-
ciparon los di-
putados Norma 
López, Mon -
serrat Pérez y 
Alberto Alfaro.

Comisión de Derechos Humanos aprueba 
manual y aborda avances en la protección 

de derechos en Jalisco

DIPUTADOS



La Comisión 
de Higiene , 
Salud Pública 
y Prevención 
de las Adiccio-
nes, presidida 
por el legisla-
dor José Luis 
Tostado Bas-
tida, anunció 
una serie de 
ac t iv idades 
para la preven-

ción del cán-
cer de mama, 
en conmemo-
ración del Día 
Internacional 
de la Mujer y 
el Día Mundial 
de la Lucha 
contra el Cán-
cer de Mama. 
Las acciones 
incluyen cam-
pañas de con-

cientización 
mediante tríp-
ticos informa-
tivos, mesas 
de trabajo y fo-
ros con espe-
cialistas que 
abordarán te-
mas de preven-
ción, diagnós-
tico temprano 
y reconstruc-
ción mamaria.

Además, en la 
sesión se to-
mó protesta 
a la diputada 
Lourdes Cele-
nia Contreras 
González co-
mo nueva inte-
grante del ór-
gano legislati-
vo. También se 
dieron trámite 
a diversas co-
municaciones, 
como el des-
glose del Pre-
supuesto de 
Egresos 2025, 

reformas a la 
Ley de Educa-
ción en mate-
ria de salud 
mental y ajus-
tes en la Ley 
de Salud del 
Estado de Ja-
lisco. Las dipu-
tadas Valeria 
Ávila, Yussara 
Canales y Ma-
ría Candelaria 
Ochoa también 
participaron 
activamente 
en la reunión.

DIPUTADOS

Las acciones incluyen cam-Las acciones incluyen cam-
pañas de concientización me-pañas de concientización me-
diante trípticos informativosdiante trípticos informativos

Comisión de Higiene, Salud Pública y 
Prevención de las Adicciones impulsa 

acciones contra el cáncer de mama





Misael Rodríguez estrena el documental "48 Horas Misael Rodríguez estrena el documental "48 Horas 
Antes"; revela secretos detrás de la pelea vs Omar ChávezAntes"; revela secretos detrás de la pelea vs Omar Chávez
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Rodrigo Pacheco hace Rodrigo Pacheco hace 
historia en el Abierto historia en el Abierto 

MexicanoMexicano



El tenis mexicano 
vivió una jornada 
histórica en el 
Abierto Mexica-
no de Acapulco. 
Rodrigo Pache-
co, con apenas 
18 años, logró lo 
que ningún mexi-
cano había con-
seguido en los 
últimos 14 años: 

vencer en un par-
tido de singles en 
este prestigioso 
torneo. La última 
vez que un juga-
dor mexicano ga-
nó un encuentro 
en Acapulco fue 
en 2011, cuando 
Santiago Gon-
zález lo hizo.
Este triunfo no 

solo coloca a Pa-
checo de vuelta 
en los ojos del 
tenis mundial, si-
no que también 
representa su 
primera victoria 
en el circuito de 
la ATP. Al derro-
tar al australiano 
Alexander Vu-
kic por 7-5, 4-6, 

7-6(4), Rodrigo 
demostró que el 
futuro del tenis 
mexicano tiene 
un rostro joven, 
ambicioso y con 
una gran capa-
cidad de lucha.

Rodrigo Pacheco hace historia en Rodrigo Pacheco hace historia en 
el Abierto Mexicanoel Abierto Mexicano
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"Es un momen-
to increíble para 
mí. Crecí vien-
do este torneo y 
ahora estoy aquí, 
ganando. No po-
dría estar más 
feliz", comen-
tó un emocio-
nado Pacheco 
tras el partido.
El joven tenista, 
considerado una 

de las promesas 
más brillantes 
del tenis en Mé-
xico, se ha gana-
do el respeto de 
sus compañeros 
y entrenadores 
por su tenaci-
dad y su enfoque 
profesional. Con 
esta victoria, Pa-
checo no solo se 
coloca como un 

referente para 
la nueva genera-
ción de tenistas 
mexicanos, sino 
que también le 
devuelve a Méxi-
co la esperanza 
de ver a un com-
patriota brillar en 
los torneos inter-
nacionales más 
impor tan tes.
El Abierto Mexi-

cano de Acapul-
co sigue siendo 
uno de los es-
cenarios más 
importantes del 
tenis mundial, y 
con Pacheco ga-
nando en el cua-
dro principal, el 
tenis mexicano 
se ilusiona con un 
futuro brillante.

DEPORTES



Un inespera-
do apagón in-
terrumpió la 
sesión de test 
de  p re te m -
porada de la 
Fórmula 1 en 
el Circuito In-
ternacional de 
Baréin, cuan-
do faltaban 
solo dos horas 
para que con-
cluyera la jor-
nada. El corte 
de suministro 
eléctrico dejó 
a la mayoría de 
los equipos en 
la oscuridad, 
obligándolos 
a recurrir a lin-
ternas y luces 
portátiles para 
continuar con 
sus trabajos 
en los boxes 
y  t a l l e r e s .
Este inusual 
incidente sor-
prendió a los 
miembros de 
los equipos, 
quienes, mien-
tras espera-

ban la restau-
ración de la 
electricidad, 
se vieron for-
zados a adap-
tarse rápida-
mente con las 
herramientas 
a su alcance. 
"Nunca había-
mos tenido 
algo así en un 
test de F1. Es 
una prueba de 
cómo manejar 
lo inespera-
do", comentó 
Christian Hor-

ner, director 
de Red Bull 
Racing, quien 
bromeó so -
bre la situa-
ción mientras 
su equipo se 
o r ga n iz a ba 
con luces de 
emergencia.
El apagón, que 
afectó a los 
talleres de los 
ingenieros y la 
zona de traba-
jo, se resolvió 
en pocos mi-
nutos gracias 

a la pronta ac-
ción del perso-
nal del circui-
to, que restau-
ró el suminis-
tro eléctrico 
rápidamente. 
A pesar de la 
breve interrup-
ción, los equi-
pos pudieron 
retomar sus 
pruebas y se-
guir  con  e l 
desarrollo de 
sus autos pa-
ra la próxima 
temporada.

Los organiza-
dores explica-
ron que la falla 
fue causada 
por un proble-
ma técnico 
en el sistema 
eléctrico del 
circuito, y ase-
guraron que 
tomarán las 
medidas ne-
cesarias pa-
ra evitar que 
esto vuelva a 
ocurrir en futu-
ras jornadas. 

Apagón sorprende a los equipos durante 
el test de F1 en Baréin
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Lewis Hamil-
ton dio inicio 
a una nueva 
etapa en su 
carrera, ahora 
como piloto 
de Ferrari, du-
rante los test 
oficiales de 
pretemporada 
de Fórmula 1 
en el Circuito 
Internacional 
de Baréin. En 
su  pr imera 
salida con el 
equipo italia-
no, Hamilton 
mostró su ta-
lento y adap-
tabilidad, lo-

grando un des-
tacado quinto 
lugar en la se-
sión de aper-
tura del test.
El siete ve -
ces campeón 
mundial, que 
sorprendió al 
mundo con 
su cambio de 
equipo para 
la temporada 
2025, se subió 
al monoplaza 
de Scuderia 
Ferrar i  con 
gran expecta-
ción. A pesar 
de los nervios 
naturales de 

un debut en 
una nueva es-
cudería, Ha-
milton demos-
tró su habili-
dad al volan-
te, marcando 
tiempos com-
petitivos des-
de el primer 
m o m e n t o .
"Es un nuevo 
comienzo y es-
toy muy emo-
cionado de 
estar aquí con 
Ferrari. Hay 
mucho traba-
jo por hacer, 
pero los pri-
meros pasos 

son muy posi-
tivos. Me sien-
to  c ómodo 
con el coche 
y con el equi-
po, y eso es 
lo más impor-
tante al inicio 
de esta nue-
va etapa", co-
mentó Hamil-
ton después 
de la sesión.
El piloto bri-
tánico, quien 
fu e  re c ib i -
do calurosa-
mente por los 
miembros del 
equipo Ferrari, 
destacó el en-

foque positivo 
y la unidad que 
encontró en 
la escudería. 
Con un tiempo 
que lo colocó 
en la quinta 
posición, Ha-
milton mostró 
que tiene lo ne-
cesario para 
adaptarse rá-
pidamente al 
coche y seguir 
luchando por 
el  campeo -
nato en una 
nueva  fase 
de su carrera.

Lewis Hamilton inicia su era con Ferrari 
en test de F1
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Daniel Suárez, 
piloto mexica-
no de NASCAR, 
compartió su 
más grande 
anhelo en una 
emotiva decla-
ración durante 
una entrevista 
previa a la nue-
va temporada. 
Suárez expre-
só que su ma-
yor sueño se-
ría ganar una 
carrera en su 
país natal, Mé-
xico, y que es-
taría dispues-
to a sacrificar 
todo lo logra-
do en su carre-
ra por alcan-
zar esa meta.
"Yo creo que 
daría todo lo 
que he hecho 
en mi carrera 
por ganar en 
México. Ese 
sería un sue-
ño hecho rea-
lidad", comen-

tó Suárez con 
una sonrisa, 
visiblemente 
emocionado 
al hablar so-
bre su amor 
por su país y 
su deseo de 
devolverle al-
go a los aficio-
nados mexica-
nos que lo han 
apoyado des-
de sus inicios.

Suárez, quien 
ha competido 
con éxito en la 
NASCAR Cup 
Series, ha sido 
un pionero del 
automovilis-
mo mexicano 
en los Esta-
dos Unidos. A 
pesar de sus 
logros en la 
competencia 
más impor-

tante del auto-
movilismo es-
tadounidense, 
el piloto siem-
pre ha llevado 
consigo el sue-
ño de triunfar 
en su tierra.
"Cada vez que 
tengo la opor-
tunidad de es-
tar en México, 
los fanáticos 
me brindan un 

apoyo increí-
ble, y me sien-
to más motiva-
do que nunca. 
No hay nada 
como sentir 
esa conexión 
con la gente 
de mi país", 
añadió Suárez.

"Yo creo que daría todo lo que he hecho en 
mi carrera por ganar en México, ese sería 
un sueño hecho realidad": Daniel Suárez
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Luka Dončić 
vivió una no-
che especial al 
enfrentar por 
primera vez a 
su exequipo, 
los Dallas Ma-
vericks, en un 
emocionante 
duelo que ter-
minó con una 
impresionante 
victoria para 
los Phoenix 
Suns por 117-

106. El eslove-
no brilló en la 
cancha logran-
do un triple-do-
ble en una ac-
tuación desta-
cada que dejó 
claro su nivel 
y motivación.
Dončić, quien 
fue el corazón 
del proyecto 
de los Maveric-
ks antes de su 
traspaso, ter-

minó el partido 
con 28 puntos, 
12 asistencias 
y 10 rebotes. 
Desde el inicio 
del juego, el ju-
gador mostró 
una energía 
y determina-
ción inusuales, 
consciente de 
la importancia 
de enfrentarse 
a la franquicia 
que le dio la 

opor tunidad 
de hacer histo-
ria en la NBA.
“Fue un parti-
do muy emo-
cional para mí. 
Tengo mucho 
respeto por 
esta organiza-
ción y por la 
ciudad, pero 
hoy salí con 
la mentalidad 
de dar lo me-
jor de mí por 

mi equipo”, de-
claró Dončić 
después del 
e n c u e n t r o .
La victoria fue 
construida so-
bre una gran 
actuación co-
lectiva de los 
Suns, pero fue 
el dominio de 
Dončić en los 
momentos cla-
ve lo que selló 
el resultado. La 
ventaja fue su-
ficientemente 
amplia para 
que los Mave-
ricks no pudie-
ran concretar 
una remonta-
da, a pesar de 
sus esfuerzos 
en los últimos 
minutos del 
e n c u e n t r o .

Doncic enfrentó a Mavericks; lució 
inspirado
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El  pelotero 
estelar vene-
zolano José 
Altuve está 
enfrentando 
un nuevo reto 
en su carrera 
al dejar atrás 
su posición 
habitual en la 
segunda base 
de los Hous-
ton  A s t ros 
para adaptar-
se al jardín 
izquierdo. Es-
te cambio de 
posición, que 
sorprende a 
muchos se -
guidores del 
béisbol, fue 
a n u n c i a d o 
por el cuerpo 
técnico de los 
Astros como 
parte de una 
estrategia pa-
ra optimizar 
el rendimien-
to del equipo 
en la tempo-
rada  2025.
Altuve, quien 
ha sido un pi-

lar en la se-
gunda base 
durante años 
y ha sido clave 
en los éxitos 
de los Astros, 
se mostró dis-
puesto a asu-
mir este nuevo 
desafío. “Es 
una oportuni-
dad de ayudar 
al equipo de la 

mejor manera 
posible. Estoy 
emocionado 
por aprender 
y contribuir 
donde sea ne-
cesario”, co-
mentó el juga-
dor durante su 
primera prác-
tica en el jar-
dín izquierdo.
Este cambio 

se da en un 
momento en 
que los Astros 
están buscan-
do fortalecer 
su alineación 
y aprovechar 
a l  m á x i m o 
el talento de 
sus jugado-
res. Altuve ha 
demostrado 
siempre su 

versatilidad 
y adaptabili-
dad, y aunque 
el cambio de 
posición no 
ha sido fácil, 
está compro-
metido en dar 
lo mejor de sí.

Altuve se adapta al jardín izquierdo

DEPORTES



La Liga Mexica-
na de Béisbol 
(LMB) celebró 
su centenario 
de existencia 
con un torneo 
de golf exclusi-
vo, que reunió 
a grandes figu-
ras del béisbol 
mexicano y a 
celebridades 
de otros depor-
tes, en una jor-
nada llena de 
camaradería, 
competencia 
y nostalgia por 
los 100 años de 

historia de la 
liga. El evento 
se llevó a cabo 
el 25 de febre-
ro de 2025 en 
el Club de Golf 
México, uno 
de los campos 
más prestigio-
sos del país.
El torneo, que 
tuvo un forma-
to de parejas, 
contó con la 
participación 
de varios ex-
jugadores le-
gendarios de 
la LMB, actua-

les estrellas de 
la liga y figuras 
de otras disci-
plinas depor-
tivas, quienes 
aprovecharon 
la ocasión para 
compartir his-
torias, anécdo-
tas y celebrar 
el legado del 
béisbol mexi-
cano.  Entre 
los participan-
tes destacaron 
nombres como 
Bobby Ávila, 
Benjamín Gil, 
Jorge de la Ro-

sa y Víctor 'El 
Viti' González, 
quienes fue-
ron recibidos 
con gran en-
tusiasmo por 
los asistentes.
"Es un honor 
ser parte de 
este  cente -
nario. La Li-
ga Mexicana 
de Béisbol ha 
sido un pilar 
en el depor-
te mexicano, 
y este torneo 
de golf es una 
manera espe-

cial de conme-
morar todo lo 
que hemos lo-
grado juntos", 
comentó Ben-
jamín Gil, ac-
tual mánager 
de los Toma-
teros de Culia-
cán, en una de 
sus interven-
ciones duran-
te el evento.

Liga Mexicana de Béisbol celebra su centenario Liga Mexicana de Béisbol celebra su centenario 
con un torneo de golf lleno de estrellascon un torneo de golf lleno de estrellas
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Saúl ‘Canelo’ 
Álvarez ya tie-
ne en el radar a 
su próximo ri-
val para 2026, 
quien saldrá 
del ganador 
de una pelea 
de alto perfil 
que se cele-
brará en el To-
ttenham Hots-
pur Stadium 
de Londres. 
Este espera-
do combate, 
que ha cap-
tado la aten-

ción de todos 
los fanáticos 
del boxeo, en-
frentará a dos 
de los conten-
dientes más 
destacados 
de la actuali-
dad, con el ob-
jetivo de obte-
ner la oportu-
nidad de me-
dirse contra 
el campeón 
m e x i c a n o .
El enfrenta-
m i e n t o  e n 
Londres, pro-

gramado para 
junio de 2026, 
reunirá a figu-
ras de renom-
bre que bus-
can dar el sal-
to definitivo en 
sus carreras al 
desafiar a Ca-
nelo. Aunque 
los nombres 
de los boxea-
dores aún no 
han sido con-
firmados ofi-
cialmente, se 
espera que 
los participan-

tes sean com-
petidores de 
clase mundial, 
lo que aumen-
tará el nivel 
de emoción 
y expectati-
va para el en-
frentamiento.
Con Álvarez 
consolidado 
como una de 
las grandes le-
yendas del bo-
xeo, este nue-
vo reto podría 
ser  c ruc ia l 
para seguir 

ampliando su 
legado. Mien-
tras tanto, los 
fanáticos es-
peran con an-
sias conocer 
quién será el 
próximo en 
la lista para 
enfrentarse 
a uno de los 
campeones 
más grandes 
de la historia 
del pugilismo.

El próximo desafío de ‘Canelo’ 
Álvarez: rival definido para 2026
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La Selección 
Mexicana Fe-
menil de Bo-
xeo ya tiene 
su equipo de-
finido para el 
Campeonato 
Mundial de la 
IBA 2025, que 
comenzará el 
8 de marzo en 
Nueva Delhi, 
India. Entre las 
atletas que re-
presentarán a 
México desta-
ca la olímpica 
Fátima Herre-
ra, quien bus-

cará seguir su-
mando éxitos 
en su carrera 
profesional.
Fátima Herre-
ra, quien par-
ticipó en los 
Juegos Olím-
picos de Tokio 
2020, será una 
de las principa-
les cartas del 
equipo mexi-
cano en esta 
nueva edición 
del mundial. La 
boxeadora de 
gran trayecto-
ria ha demos-

trado su cali-
dad y coraje 
sobre el ring, y 
se espera que 
sea una de las 
favoritas para 
colgarse una 
m e da l la  e n 
este torneo.
Junto a Herre-
ra, otras desta-
cadas boxea-
doras mexica-
nas integran 
la delegación, 
todas  e l las 
con un sólido 
recorrido en 
competicio -

nes nacionales 
e internaciona-
les. Entre ellas 
se encuentran 
Alejandra ‘La 
Cobra’ Jimé-
nez, Esmeral-
da ‘La Joya’ 
Moreno y Ma-
ría ‘La Chida’ 
Juárez, quie-
nes también 
tienen grandes 
expectativas 
de hacer his-
toria en este 
campeonato.
El Campeona-
to Mundial de 

la IBA reunirá 
a las mejores 
boxeadoras de 
todo el mundo, 
y la Selección 
Mexicana Fe-
meni l  l lega 
con una pre-
paración de 
alto nivel para 
competir por 
las medallas 
en diversas 
ca te gor ías . 

Lista la Selección Mexicana Femenil 
para el Mundial de Box
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Ivar Sisniega, 
presidente de 
la Federación 
Mexicana de 
Fú tbo l  (Fe -
mexfut), ofre-
ció una pro-
funda reflexión 
sobre el esta-
do actual del 
fútbol mexica-
no y sus pers-
pectivas de ca-
ra al Mundial 
de 2026, que 
se celebrará 
en México, Es-
tados Unidos 
y Canadá. En 

una entrevista 
exclusiva, Sis-
niega destacó 
los avances 
en la estruc-
tura del fútbol 
mexicano y los 
desafíos que 
enfrenta el de-
porte en el país 
para mantener-
se competitivo 
en el escenario 
internacional.
“Estamos en 
un momento 
crucial para el 
fútbol mexica-
no, especial-

mente con la 
opor tunidad 
única que re-
presenta ser 
sede de la Co-
pa del Mundo 
en 2026. No 
solo es una 
opor tunidad 
para la Selec-
ción Nacional, 
sino también 
para fortalecer 
toda la infraes-
tructura y el 
desarrollo del 
fútbol a nivel 
base”, comen-
tó Sisniega.

El presidente 
de la Femexfut 
reconoció que, 
aunque la Se-
lección Mexi-
cana ha tenido 
un desempeño 
sólido en com-
peticiones in-
ternacionales, 
aún existen 
áreas por me-
jorar, particu-
larmente en 
el proceso de 
formación de 
nuevos talen-
tos y en la in-
tegración de 

jugadores en 
equipos de éli-
te. "Tenemos 
una genera-
ción de fut-
bolistas muy 
ta l e n tosos , 
pero debemos 
trabajar en su 
desarrollo des-
de una edad 
temprana, en 
conjunto con 
los  c lub es , 
para que pue-
dan competir 
al más alto ni-
vel", agregó.

Ivar Sisniega, presidente de la Femexfut, 
analiza el presente y futuro del fútbol 
mexicano con miras al Mundial 2026
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Pep Guardio-
la, entrenador 
del Manches-
ter City, ha de-
clarado que 
la reconstruc-
ción del club 
no es su ma-
yor desafío, re-
cordando que 
ya ha logrado 
transformar 
al equipo en 
el pasado. En 
una recien -
te conferen-
cia de pren-
sa, Guardiola 
destacó que 
su  desaf ío 
más grande 
como técnico 
fue cuando 
comenzó su 
carrera en el 
mundo de los 
entrenadores, 
enfrentándo-
se a un panora-
ma completa-
mente nuevo.
"Reconstruir 
el Manches-
ter City no es 
algo que me 

preocupe. Ya 
lo hemos he-
cho antes y lo 
hemos hecho 
bien", afirmó 
G u a r d i o l a . 
"Lo más difí-
cil fue cuan-
do empecé mi 
carrera como 
entrenador, 
cuando tenía 
que crear un 
equipo desde 
cero y demos-
trar que podía 
liderar. Ese 

fue mi mayor 
desafío, no el 
de hoy", ex-
plicó el téc-
nico catalán.
G u a r d i o l a , 
quien ha sido 
una figura cla-
ve en el éxito 
del Manches-
ter City en la úl-
tima década, 
resaltó que, 
aunque la re-
construcción 
de un equipo 
siempre im-

plica retos, los 
cimientos ya 
están sólidos. 
El equipo ha 
ganado múlti-
ples títulos de 
Premier Lea-
gue, FA Cup 
y Champions 
League bajo 
su dirección, 
lo que ha con-
solidado al Ci-
ty como uno 
de los clubes 
más podero-
sos de Europa.

El entrenador 
añadió que 
el reto actual 
es mantener 
el nivel de ex-
celencia y se-
guir ganando, 
algo que siem-
pre ha estado 
en el ADN del 
club desde su 
llegada. "Mi 
objetivo ahora 
es seguir ga-
nando, seguir 
mejorando.

Reconstruir al Manchester City no es su 
mayor desafío, asegura Pep Guardiola
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El entrenador 
de los Kan -
sas City Chie-
fs, Andy Reid, 
abordó recien-
temente el te-
ma del posible 
retiro de su 
estrella, Tra-
vis Kelce, en 
medio de es-
peculaciones 
sobre el futuro 
de uno de los 
mejores ala ce-
rrada de la his-
toria de la NFL. 
En una rue -
da de prensa, 
Reid aseguró 
que, aunque es 
consciente de 
las preguntas 
sobre el retiro 
de Kelce, el ve-
terano jugador 
sigue demos-
trando un nivel 
excepcional y 
no tiene pla-
nes inmedia-
tos de colgar 
los guantes.

"Travis es uno 
de los mejores 
jugadores con 
los que he tra-
bajado. A pesar 
de los rumores 
sobre su retiro, 
sigue siendo 
una pieza cla-
ve en nuestro 
equipo, y su 
enfoque si -
gue siendo de 

campeonato. 
No tenemos 
s e ña l e s  d e 
que esté pen-
sando en reti-
rarse pronto", 
comentó Reid.
Kelce, quien 
ha sido parte 
fundamental 
del éxito de los 
Chiefs duran-
te los últimos 

años, especial-
mente en la 
ofensiva, sigue 
siendo uno de 
los jugadores 
más producti-
vos de la liga, 
incluso a sus 
34 años. Su 
química con 
el mariscal de 
campo Patrick 
Mahomes ha 

sido una de 
las claves del 
rendimiento 
de Kansas Ci-
ty, llevándolos 
a múltiples tí-
tulos de AFC y 
un Super Bowl.

Entrenador de los Chiefs habla del 
posible retiro de Travis Kelce

DEPORTES



La tenista es-
pañola Pau-
la Badosa ha 
compar tido 
su gran sue-
ño para el año 
2025: coro-
narse en uno 
de los torneos 
d e l  G r a n d 
Slam. En una 
entrevista ex-
clusiva, Bado-
sa reveló sus 
planes y aspi-
raciones para 
la temporada, 
destacando 
que su objeti-
vo principal es 
ganar un Ma-
jor, un logro 
que la coloca-
ría entre las 
grandes del 
tenis mundial.
" M i  s u e ñ o 
siempre ha 
sido ganar un 
Grand Slam, y 
en 2025 quie-

ro dar todo lo 
que tengo pa-
ra conseguir-
lo", confesó 
Paula Badosa, 
quien en los 
últimos años 
ha mostrado 
una gran evo-
lución en su 
juego, conso-
lidándose co-

mo una de las 
tenistas más 
destacadas de 
la actualidad.
A pesar de los 
retos que ha 
enfrentado a 
lo largo de su 
carrera, inclu-
yendo lesio-
nes y periodos 
de incertidum-

bre, Badosa ha 
logrado supe-
rar obstáculos 
y mantenerse 
entre las mejo-
res del mundo, 
destacándo-
se no solo por 
su habilidad 
en la cancha, 
sino también 
por su acti-

tud resiliente. 
"Cada caída 
me ha ense-
ñado algo, y 
ahora estoy 
más prepara-
da que nunca 
para alcan-
zar ese sue-
ño", añadió.

Ganar un Major, la misión de Paula Ganar un Major, la misión de Paula 
Badosa en 2025; la española, un Badosa en 2025; la española, un 

ejemplo de superaciónejemplo de superación
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Alexander Zve-
rev, primer fa-
vorito al títu-
lo del Abierto 
Mexicano de 
Tenis 2025, se 
enfrentó a un 
compl icado 
inicio en el tor-
neo al lograr 
una sufr ida 
victoria sobre 
el italiano Ma-
t teo Arnaldi 
en la primera 
ronda. En un 
encuentro lle-
no de altibajos, 
Zverev mostró 
su determina-
ción para su-
perar la adver-
sidad y conse-
guir el pase a la 
siguiente fase, 
con un mar-
cador final de 
6-4, 3-6, 7-5.
E l  a l e m á n , 
quien es con-
siderado uno 
de los favori-
tos para llevar-
se el título en 
Acapulco, tuvo 
que luchar ar-

duamente an-
te un inspirado 
Arnaldi, que no 
cedió ante la 
presión de en-
frentarse a uno 
de los tenistas 
más destaca-
dos del circui-
to. Durante el 
segundo set, 
Arnaldi  sor-
prendió al pú-
blico y a Zverev 
con un juego 
sólido y agre-

sivo, logrando 
llevarse el set y 
forzar un tercer 
set decisivo.
A pesar de los 
desafíos, Zve-
rev se mantuvo 
firme en el úl-
timo set, con-
siguiendo una 
crucial ruptu-
ra de servicio 
en el momen-
to justo. Con 
una serie de 
potentes gol-

pes y un mayor 
control en los 
puntos claves, 
el alemán final-
mente logró 
cerrar el parti-
do a su favor.
"Fue un partido 
muy compli-
cado. Matteo 
jugó increíble 
y me puso en 
si tuaciones 
difíciles, pero 
estoy contento 
de haber logra-

do mantener 
la calma en 
los momentos 
decisivos", co-
mentó Zverev 
tras el parti-
do. "Acapulco 
siempre ha si-
do un lugar es-
pecial para mí, 
y quiero dar lo 
mejor de mí 
en cada parti-
do para seguir 
avanzando."

Zverev supera la adversidad en 
complicado inicio en Acapulco

DEPORTES



El boxeador 
mexicano Mi-
sael  Rodr í -
guez ha lanza-
do su espera-
do documen-
tal titulado "48 
Horas Antes", 
en el que reve-
la detalles in-
éditos sobre 
su prepara-
ción y los mo-
mentos pre-
vios a su his-
tórica pelea 
contra Omar 
Chávez.  La 
producción, 
que ya está 
disponible en 
plataformas 
de streaming, 
ofrece a los 
fanáticos una 
mirada pro-
funda al pro-
ceso mental, 
físico y emo-
cional que vi-
vió Rodríguez 
a n t e s  d e l 

combate que 
marcó un pun-
to de inflexión 
en su carrera.
"48 Horas An-
tes" no solo 
muestra los 
entrenamien-
tos intensos 
previos al en-
frentamien-
to, sino que 
también ofre-
ce una mira-

da personal y 
sincera de Ro-
dríguez, quien 
comparte los 
desafíos, las 
presiones y 
los sacrificios 
que enfrentó a 
nivel personal 
antes de su-
bir al ring. En 
el documen-
tal, se revelan 
m o m e n t o s 

detrás de cá-
maras, con-
versaciones 
con su equipo 
de trabajo y 
la manera en 
que gestionó 
la tensión an-
tes de enfren-
tarse al hijo 
del legenda-
rio Julio Cé-
sar Chávez.
"Fue un reto 

emocional y 
mental muy 
fuerte, no solo 
por la presión 
de la pelea, si-
no por todo lo 
que significa-
ba para mí y 
para mi fami-
lia", comentó 
Rodríguez du-
rante la pre-
sentación del 
documental.

Misael Rodríguez estrena el documental Misael Rodríguez estrena el documental 
"48 Horas Antes"; revela secretos detrás "48 Horas Antes"; revela secretos detrás 

de la pelea vs Omar Chávezde la pelea vs Omar Chávez

DEPORTES



El Papa Fran-
cisco ha expe-
rimentado una 
leve mejoría en 
su salud, según 
el último infor-
me médico di-
fundido por el 
Vaticano. El 
Pontífice, que 
fue ingresado 
recientemente 
en el Policlini-
co Gemelli de 
Roma debido a 
una infección 
pulmonar, si-
gue evolucio-
nando de ma-
nera positiva, 
lo que ha ge-
nerado opti-
mismo en su 
equipo médico 
y en los millo-
nes de fieles 
que siguen de 
cerca su esta-
do de salud.
El estudio clí-
nico realizado 

el día de ayer 
confirma que 
el cuadro pul-
monar del Pa-
pa ha mostra-
do señales de 
evolución favo-
rable. "Su con-
dición sigue 
mejorando len-
tamente, y las 
pruebas de los 
últimos días 

indican que 
la infección 
está respon-
diendo bien al 
tratamiento", 
explicó el Dr. 
Alberto Zan-
grillo, médico 
personal del 
P a p a  Fr a n -
cisco, en un 
comunicado.
A pesar de la 

leve mejoría, 
el Papa conti-
núa en reposo 
y bajo estricta 
super v isión 
médica. Según 
el informe ofi-
cial, Francisco 
sigue recibien-
do tratamiento 
con antibióti-
cos y respira-
ción asistida 

para asegurar 
su recupera-
ción comple-
ta. "Es un pro-
ceso que lleva 
tiempo, pero 
confiamos en 
su fuerza pa-
ra superar es-
ta fase", aña-
dió el médico.

INTERNACIONAL

El Papa Francisco muestra nueva 
y leve mejoría; estudio confirma 
evolución del cuadro pulmonar





Jeff  Bezos , 
propietario del 
Washington 
Post, ha anun-
ciado nuevas 
políticas que 
i m p o n d r á n 
restricciones 
a las opiniones 
publicadas en 
el periódico, 
buscando me-
jorar la objeti-
vidad y la im-
parcialidad en 
su contenido 
editorial. En un 
comunicado 
emitido por el 

propio Bezos, 
se detalló que 
el periódico 
implementa-
rá un enfoque 
más estricto 
en la curaduría 
de sus seccio-
nes de opinión 
para garanti-
zar que las pie-
zas publicadas 
se ajusten a 
los estánda-
res más altos 
de rigor y res-
ponsabilidad.
"En los últimos 
años, hemos 

v is to  c ómo 
las opiniones 
se han vuelto 
cada vez más 
polarizadas, 
y  queremos 
asegurarnos 
de que el Was-
hington Post 
mantenga su 
compromiso 
con la verdad y 
el análisis ob-
jetivo. A partir 
de ahora, va-
mos a aplicar 
restricciones 
más estrictas 
a las contri-

buciones de 
opinión, para 
asegurar que 
se alineen con 
los principios 
de nuestro pe-
riódico", expli-
có Bezos en el 
comunicado.
Esta medida 
ha generado 
tanto apoyo 
como contro-
versia, ya que 
algunos perio-
distas y lecto-
res aplauden 
e l  esfuerzo 
por mantener 

el periodismo 
responsable 
en un clima 
mediático ca-
da vez más 
fragmentado. 
Sin embargo, 
otros han ex-
presado preo-
cupación por 
las posibles 
limitaciones a 
la libertad edi-
torial y la plura-
lidad de voces 
en un medio 
tan influyente.

Jeff Bezos anuncia restricciones 
a las opiniones en las páginas del 

Washington Post
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El gobierno de Es-
tados Unidos ha 
lanzado una nue-
va campaña pu-
blicitaria en un in-
tento por disuadir 
a los migrantes de 
intentar cruzar ile-
galmente la fronte-
ra. Con el lema “Te 
encontraremos”, 
los anuncios se 
están difundien-
do en varios paí-
ses de América 
Latina y en plata-
formas digitales, 
buscando enviar 
un mensaje claro 

sobre las conse-
cuencias de in-
tentar ingresar al 
país sin documen-
tación adecuada.
L o s  a n u n c i o s 
muestran imáge-
nes dramáticas de 
patrullas fronteri-
zas, agentes de 
la ley y equipos 
de vigilancia con 
el mensaje con-
tundente de que 
las autoridades 
estadounidenses 
están utilizando 
tecnología avan-
zada para rastrear 

y detener a los mi-
grantes en su in-
tento por cruzar 
ilegalmente. "Te 
encontraremos, 
no importa dónde 
intentes cruzar", 
se lee en los car-
teles que ya cir-
culan en países 
como México, 
Guatemala y Hon-
duras, entre otros.
El objetivo de la 
campaña es ha-
cerle entender a 
los migrantes que 
las medidas de se-
guridad a lo largo 

de la frontera han 
aumentado consi-
derablemente. La 
administración 
estadounidense 
afirma que está 
enfocada en di-
suadir a las perso-
nas de emprender 
el viaje peligroso a 
través del desier-
to y las zonas re-
motas, donde mu-
chas veces los mi-
grantes enfrentan 
riesgos de muer-
te o explotación.

"Te encontraremos": EU recurre a 
anuncios publicitarios para espantar a 

migrantes



Britney Spears 
ha llegado a 
un acuerdo le-
gal definitivo 
con su padre, 
Jamie Spears, 
poniendo fin 
a una batalla 
judicial que se 
prolongó por 
más de una dé-
cada. La can-
tante, quien 
fue liberada en 
2021 de la tute-

la legal que su 
padre ejercía 
sobre su vida y 
finanzas, ha ce-
rrado un acuer-
do millonario 
para resolver 
las demandas 
legales que ha-
bían quedado 
pendientes.
Según fuentes 
cercanas al 
caso, Spears 
ha acordado 

pagar a su pa-
dre una suma 
significativa 
como parte de 
un acuerdo de 
conciliación, 
aun qu e  los 
detalles exac-
tos del monto 
no han sido 
revelados pú-
blicamente. El 
acuerdo pone 
fin a cualquier 
reclamo finan-

ciero o legal 
pendiente en-
tre ambos, y 
marca el cie-
rre de una fase 
compl icada 
en la vida de 
la cantante.
"Este acuerdo 
pone fin a años 
de conflicto y 
me permi te 
mirar hacia el 
futuro con es-
peranza y paz. 

Estoy aliviada 
de que final-
mente se haya 
resuelto y de 
que pueda se-
guir adelante 
con mi vida", 
d i jo  Spears 
en un comuni-
cado publica-
do en sus re-
des sociales.

Britney Spears pone fin al pleito legal con Britney Spears pone fin al pleito legal con 
su papá y paga acuerdo millonariosu papá y paga acuerdo millonario
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La exesposa 
de Daniel Bi-
sogno, Norma 
García, com-
partió en una 
reciente entre-
vista los últi-
mos momen-
tos que vivió 
junto al con-
ductor de te-
levisión, reve-
lando detalles 
inéditos sobre 
su relación y 
la separación 
q u e  a m b o s 

vivieron des-
pués de varios 
años de matri-
monio. En una 
charla sincera, 
García habló 
sobre los de-
safíos perso-
nales y la con-
vivencia que 
llevó a su dis-
tanciamiento.
"Hubo muchos 
altibajos, co-
mo en cual -
quier relación, 
pero lo que 

siempre nos 
unió fue el res-
peto. Al final, 
entendimos 
que nuestros 
caminos de-
bían separar-
se, pero siem-
pre con gra-
titud por los 
buenos mo-
mentos", co-
mentó Norma 
García. "Los 
últimos días 
juntos fueron 
difíciles, pero 

tratamos de 
mantener la 
cordialidad y 
de respetarnos 
mutuamente, 
porque lo más 
importante es 
el bienestar 
de nuestra fa-
milia", agregó.
Norma tam-
bién destacó 
que a pesar de 
la separación, 
ha  se gu ido 
respetando la 
carrera de Bi-

sogno y le de-
sea lo mejor en 
sus proyectos 
personales y 
profesionales. 
"Lo he apoya-
do en todo lo 
que ha hecho 
y siempre lo 
respetaré por 
l a  p e r s o n a 
que fue para 
mí", concluyó.

ESPECTÁCULO

Exesposa de Daniel Bisogno habla de sus 
últimos momentos con el conductor



El caso de la 
desaparición 
de Madeleine 
McCann,  la 
niña británica 
de 4 años que 
desapareció 
en Portugal 
en mayo de 
2007, ha to-
mado un giro 
inesperado en 
2025, cuando 
nuevas pistas 
y evidencias 
han emergi-

do, reavivan-
do uno de los 
casos  más 
mediát icos 
de la histo-
ria reciente.
La desapari-
ción de Ma-
deleine, que 
ocurrió mien-
tras ella y sus 
h e r m a n o s 
dormían en un 
apartamento 
mientras sus 
padres  ce -

naban en un 
restaurante 
cercano, ha 
desconcerta-
do a las autori-
dades durante 
casi dos déca-
das. A pesar 
de múltiples 
investigacio-
nes, teorías 
y un sinfín de 
especulacio-
nes, el para-
dero de la niña 
sigue siendo 

desconocido.
Sin embargo, 
en los últimos 
meses ,  las 
autoridades 
portuguesas y 
británicas han 
revelado que 
nuevas prue-
bas han sido 
obtenidas gra-
cias a avances 
en la tecnolo-
gía forense y 
nuevas entre-
vistas a tes-

tigos. Según 
los informes, 
se han descu-
bierto huellas 
dactilares que 
podrían haber 
estado pasa-
das por alto 
en la primera 
fase de la in-
vestigación, 
lo que ha dado 
lugar a la re-
activación de 
la búsqueda.

Caso Madeleine McCann: La 
desaparición de la niña de 4 años en 
2007 arroja nuevas pistas en 2025

DEPORTESTRENDING



La marca Alpi-
ne ha logrado 
un éxito rotun-
do a pesar de 
que su modelo 
más vendido, 
el Alpine A110, 
está al final de 
su ciclo de vi-
da comercial. 
En un impre-
sionante giro 
de los acon-
tecimientos, 
la automotriz 
francesa ha 
multiplicado 
sus ventas por 

cuatro en com-
paración con 
el año anterior, 
sorprendiendo 
a la industria 
automotriz con 
un rendimien-
to inesperado.
Laurent Rossi, 
director de Al-
pine, compar-
tió el logro con 
entusiasmo: 
"Lo que hemos 
conseguido 
con el A110 es 
un verdadero 
milagro. Este 

coche ha al-
canzado una 
popularidad 
tremenda y, 
sorprendente-
mente, lo he-
mos logrado 
en un momen-
to en el que el 
modelo está 
cerca de ser 
reemplazado. 
Las ventas se 
han disparado, 
y eso demues-
tra el fuerte 
apego que tie-
nen los clientes 

hacia nuestra 
marca y hacia 
este modelo 
en particular."
El éxito de las 
últimas ver-
s i o n e s  d e l 
A110 ,  jun to 
con ediciones 
e s p e c i a l e s 
lanzadas al 
mercado, ha 
sido clave pa-
ra este inespe-
rado repunte 
en las ventas. 
La marca ha 
mantenido un 

enfoque claro 
en la calidad y 
el diseño, brin-
dando a los afi-
cionados a los 
autos deporti-
vos un produc-
to que sigue 
capturando la 
esencia de Al-
pine: ligereza, 
rendimiento 
y un estilo in-
confundible.

El milagro de Alpine: "Hemos 
multiplicado ventas por cuatro con un 

coche al final de su vida comercial"
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M e r c e -
des-Benz ha 
dado un paso 
i m p o r t a n t e 
hacia el futuro 
de la movilidad 
e léctr ica al 
comenzar las 
pruebas de las 
baterías de es-
tado sólido en 
uno de sus ve-
hículos de pro-
ducción. Este 
avance repre-
senta un hito 
en la industria 
automotriz, ya 
que las bate-

rías de estado 
sólido se con-
sideran una de 
las principa-
les soluciones 
para mejorar 
la autonomía, 
la seguridad 
y la eficiencia 
de los vehícu-
los eléctricos.
Las pruebas, 
que se están 
realizando en 
un modelo de 
producción de 
uno de los ve-
hículos más 
populares de 

la marca, mar-
carán el co-
mienzo de una 
nueva era para 
la automoción 
eléctrica. Las 
bater ías  de 
estado sólido, 
que reempla-
zan el electro-
lito líquido por 
un material só-
lido, ofrecen 
ventajas signi-
ficativas sobre 
las baterías 
tradicionales 
de iones de li-
tio, incluyendo 

una mayor den-
sidad energéti-
ca, tiempos de 
carga más rápi-
dos y una vida 
útil más larga.
Markus Schä-
fer, miembro 
del  consejo 
de administra-
ción de Merce-
des-Benz, ex-
presó su entu-
siasmo por el 
avance: “Este 
es un paso cru-
cial en nues-
tra estrategia 
para liderar el 

desarrollo de 
la movilidad 
eléctrica. Las 
baterías de es-
tado sólido no 
solo mejoran 
el rendimien-
to de nues-
tros vehículos 
eléctricos, si-
no que tam-
bién nos acer-
can aún más a 
nuestro objeti-
vo de ofrecer 
una movilidad 
más sosteni-
ble y eficiente”.

Mercedes ya prueba las baterías de estado 
sólido en un coche de producción


